



令和7年4月号

西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 横山 一憲

学校から笑顔と元気を届けられるように！

日頃より本校の教育活動にご協力とご理解をいただき心より深く感謝申し上げます。令和7年度がスタートしました。本年度、西都市立都於郡小学校より赴任して参りました校長の横山一憲と申します。銀鏡での生活は始まったばかりですが、自然の素晴らしさや地域の皆様の温かさに感動しながら過ごしております。また、私を含めて5名の職員が赴任して参りました。紙面下段に紹介しております。これからどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、本年度も以下の学校経営ビジョンで子供たちの育成に励んでいきたいと思います。

「西都銀上学園」ならではの小中一貫の教育活動を通して、「やる気（自立）」をもって学習活動に取り組み、「本気（自律）」になって、自分の将来を考え、思いやりや感謝の気持ちをもって物事に取り組み、「元気（自愛）」に毎日を過ごせる心と体をもつ児童生徒の育成をめざす。

→ **児童生徒が自信をもって生活できるように**

【キーワード】

やる気（自立） 本気（自律） 元気（自愛）

保護者の皆様、里親の皆様、そして地域の皆様に笑顔と元気を届けられるよう尽力して参ります。本年度もよろしくお願ひいたします。

始業式・入学式・が行われました。

4月7日（月）に始業式、11日（金）に入学式が行われました。本年度は、中学校2名の生徒が入学し、西都市銀上学園は21名（銀上小11名、銀鏡中10名）でのスタートです。それぞれが目標をもち、しっかり頑張ろうとする「やる気」を感じています。これからが楽しみです。



転入職員です。よろしくお願いします！



校長：横山 一憲
西都市立都於郡小より

中教頭：脇坂 智伸
宮崎市立加納中より

中英：門川 夕記
新富町立新田中より

小教：田中 美奈
都城市立西小より

事務：本多 明季子
新規臨時の任用職員